

Uruguayo Cuevas ganó el Abierto de Sao Paulo



Brasilia, 28 feb (RHC) El uruguayo Pablo Cuevas derrotó hoy al español Pablo Carreño con lo cual ratificó su título del año pasado en el Abierto de Sao Paulo categoría 250 de la Asociación de Tenistas Profesionales (ATP).

El número 27 del ranking mundial se llevó el triunfo por 7-6 (7/4) y 6-3 sobre Carreño (67), luego de una hora y 25 minutos de juego en la tierra batida del Esporte Clube Pinheiros de Sao Paulo.

Para el uruguayo es su segundo título consecutivo y su quinto cetro de ATP, tras proclamarse campeón del Abierto de Río de Janeiro la semana pasada.

Cuevas tiene en su haber los trofeos de Bastad-2014, Umag-2014, San Pablo-2015, Rio-2016 y Sao Paulo-2016.

Carreño, que disputó su primera final en un torneo ATP, plantó cara a Cuevas en la primera manga, pero se vino abajo en el segundo set.

El suramericano sólo perdió su servicio en una oportunidad y consiguió quebrar el de su rival en tres oportunidades.

Suma nueve victorias consecutivas en tierra batida este año luego de ganar los torneos brasileños de polvo de ladrillo.

La principal raqueta charrúa ganó 250 puntos y los 77 mil 600 dólares del premio que entregó el Abierto de Sao Paulo un ATP 250.

Este lunes Cuevas regresará a los 25 mejores del mundo, cuando se actualice el ranking mundial.

Resultados del domingo en el Abierto ATP de Brasil:

-Pablo Cuevas (URU/N.3) derrotó a Pablo Carreño-Busta (ESP) 7-6 (7/4) y 6-3.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/85588-uruguayo-cuevas-gano-el-abierto-de-sao-paulo>



Radio Habana Cuba